

Gäste aus Tansania

WALTROP. (mawe) Drei Theologen aus Tansania sind auf Einladung des Evangelischen Kirchenkreises in der Region und schauten sich unter anderem Einrichtungen in Waltrop an.

Unter anderem besuchten sie die Gesamtschule, den Landwirt Willi Sißmann und schauten sich die Waltroper Geschäftsfeld an. „Tansania ist ein armes Land, eine Selbstversorger-Gesellschaft“, illustrierte Detlef Pflaumbaum vom Kirchenkreis den Gegensatz zu Deutschland. Allerdings herrsche dort glücklicherweise Frieden. Am 12. Februar predigt einer der Gäste, Rev. Derrick Lwekika, in der Dreifaltigkeitskirche.



In der „wunderbar“ trafen sie sich zum Essen: (v. li.) Rev. Johansen Koroti, Jugendreferent Dieter Müller, Rev. Jonas Balami, Bürgermeisterin Anne Heck-Guthe, Detlef Pflaumbaum vom Kirchenkreis und Rev. Derrick Lwekika.
—FOTO: WESSLING